
   

 

Comissão Executiva do Fórum de Economia Popular Solidária do Espirito Santo 
www.cirandas.net/feps  

 comissaoexecutivafeps.es@gmail.com 

 
 

 
PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA DO FEPS - Vitória 17 de Setembro de 2012 

 Maria do Carmo inicia com uma dinâmica às 14:15 hs e fala que todos somos iguais e 

não há discriminação. Em seguida faz-se a apresentação dos presentes 

Proposta de pauta: 

 Eleição dos novos conselheiros. 

► É feito a apreciação das fichas dos escritos e em seguida explica-se como se dará o 
processo. Dos nomes inscritos, somente dois estariam apitos para eleição, segundo o 
regimento interno. Porém, a comissão executiva definiu critérios para que se realiza-se 
a eleição. Assim são apresentados os nomes dos inscritos conforme critérios definidos 
pela comissão executiva que segue: 
Outro questionamento verificado pela comissão executiva, é que não foram entregues 
as cartas de adesão. Para isso é preciso que se faça conhecer as redes presentes para 
que se possa haver a votação e assim foram listados as redes presentes... 
Por meio de voto direto foram aclamados Martinha (Comissão executiva) e Rubens 
(Cáritas Regional) 
Para que se completasse o pleito de 5 conselheiros, dos inscritos faz-se a eleição 
seguindo os critérios apresentados pela comissão executiva sendo um voto por 
rede/fórum presente para definirem os outros 3 titulares do conselho. Assim sendo, faz-
se a contagem dos votos. O resultado ficou assim: 
1 - Martinha 
2 - Rubens 
3 - Itamarcos 
4 - Vidal 
5 - Sr João 
 
 
 Com a classificação define-se também os suplentes classificados conforme a 
pontuação: 

Titulares Suplentes 

Martinha Marli 

Rubens Tide 

Itamarcos Carlos 

Vidal Arildo 

Sr João Zilda 

Caso se confirme o aumento do número de conselheiros, os suplentes passam a ser 

titulares completando assim o conselho. 

Os conselheiros devem participar em conjunto com a comissão executiva nas reuniões em 

preparação a plenária e também da plenária e quando convocados. 

 Centro Píblico 
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► Foi apresentado uma proposta que os eleitos façam parte do conselho do Centro 
Público. Porém não foi aprovado, pois é preciso que os empreendimentos devem fazer 
parte em maior número e que devem ser contemplados. 
Adolfo fala que com os recursos da SENAES deve ser criado um Conselho e lá já esta 
o Centro Público. No projeto da SENAES se contempla a produção, alimentação, 
catadores, confecção e bancos comunitários. 
Então abri-se para inscrições de nomes para compor o conselho do Centro Público: 
► Foi questionado sobre a importância de uma secretaria que é preciso um entidade 
assuma esse trabalho. Marcos (ITEES-UFES) ficou responsável de fazer uma 
convocatória para as entidades, com o intuito de uma conversa sobre o assunto, 
lembrando que o professor Vidal já havia mencionado a importância de uma reunião 
com as entidades para tratar de outros assuntos.  

 Leitura da carta definida na V Plenária de Estadual de Economia Solidária 

► Marli faz a leitura para que todos tivessem conhecimento e em seguida são 
acrescentados algumas contribuições e esclarecimento, sendo aprovada em seguida. 
► Adolfo fala que deve ser feito uma ação para o estado, para que possa contribuir 
com os delegados que irão para a V Plenária Nacional. É preciso mostrar que tem uma 
lei, um conselho e que isso deve ser levado em conta. 
► Sugestões de propostas devem ser encaminhada para a Comissão Executiva do 
Fórum. 
► Sobre o transporte Adolfo falou que o pedido era para 40 pessoas, porém como 
reduziu para 24, vai ver ônibus menor.  
► criando uma rede. O Fórum reconhece ou não esta rede? 
Informes: 

 Data para a plenária de Outubro 

► Como o dia 08/10 é após a eleição, ficou para o dia 09/10. A Comissão Executiva 
estará reunida às 9hs para preparação da plenária e também os conselheiros. 

 Carta de adesão ao fórum 

► Foi prorrogado para até o dia 09/10. 

  Inclusão dos grupos no Cirandas 

► Explicou-se como é o processo de inscrição e pediu-se para que seja observado os 
princípios, para que não seja enviado grupos que não são de economia solidária, pois 
isso pode gerar problemas. O site é WWW.cirandas.net.  

  Mapeamento 

► informou-se que o mapeamento retomou suas atividades na Gande Vitória, porém no 
interior somente depois do período eleitoral, para que não haja problemas. Na Grande 
Vitória esta aberto também para revisão do que já foi feito. Para maiores informações 
e/ou pedido de visitação deve acessar: WWW.cirandas.nete/mapeamento.es. As 
entidades e secretarias devem preencher a Auto-declaração neste mesmo site. 

 Reunião do CFES em BH 

► Martinha fala que acontecerá uma videoconferência que será marcado até o dia 
26/09 para que se tenha um posicionamento. 

http://www.cirandas.net/
http://www.cirandas.nete/mapeamento.es
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► Tide apresenta o novo formato e o montante de recurso a ser utilizado. 
Recurso: R$ 2.400.000,00 
Beneficiários: 1.450 participantes em 30 meses 

 Encontro da rede de bancos 

►Sr João informa que foram três dia de trabalhos onde o recurso aplicados na 
despesas foram bem aplicados e que isso não deve ser questionado. 

 Rede de Serra 

► Pediu-se a presença de pelo menos dois representantes da Comissão Executiva do 
Fórum na reunião da rede para explicar o que é a rede, para que haja um entendimento 
entre os participantes. Os empreendimentos e entidades não se entendem qual o seu 
papel. 

 Recebimento do convite do Marista (IMS) 

► O convite é para a adesão a carta de co-participante no projeto CFES 

 Feiras 

► Adolfo informa que no dia 20/09 haverá uma reunião na ADERES para tratar das 
feiras.  
► Para participar da Feira Sabores da Terra é preciso estar presente na reunião e que 
após esta não haverá inscrições após esta data. 
► Feira do Verde. A ADERES terá um espaço para apresentação e comercialização. O 
foco é produto sustentável, ou seja, grupos que trabalhas com sustentabilidade 
(reciclagem/reaproveitamento) 
►Feira de Guarapari. Os grupos devem começar a se preparar, pois são 30 dias sem 
parar. 

 Planejamento 

► Dia 24/09 haverá um planejamento para grupos de catadores na ADERES. Adolfo 
fala que se o fórum tem uma proposta, que seja encaminhada para ADERES para que 
seja trabalhada, como a proposta dos catadores de materiais recicláveis 

 Seminário 

► Será realizado no CALIR o Seminário sobre os impactos das mudanças climáticas e 
os Grandes Projetos. Este contará com o representante do Fórum Nacional de 
Mudanças Climáticas e são convidados os afetados. A abrangência é a Região 
Metropolitana. Será no dia 29 de Setembro. O convite será encaminhado para o e-mail 
do FEPS-ES. 
A plenária encerrou às 17hs 
 

 


